



Stefan Rohrer



Sigalit Landau

IM WEGE STEHEND VI - 2017 - Projektskizze

2017 feiert man auch in Schwetzingen den 200. Geburtstags des ersten Fahrrades der Welt, der Laufmaschine des Karl Freiherr von Drais: Ein schöner Anlass, die 6. Ausgabe von „Im Wege stehend“ unter dieses Thema zu stellen.

Eine bundesweite Ausschreibung wird erfolgen und Künstler dazu anregen, das Thema Zweirad aufzugreifen und Aspekte wie Mobilität, Freiheit, Sport, Kindheit oder Ökologie anzudeuten. Darüber hinaus werden bereits bekannte Künstler diesbezüglich angesprochen wie zum Beispiel Stefan Rohrer, der 2014 vom Kunstverein in der Orangerie präsentiert wurde, oder Sigalit Landau mit ihren Fahrradfunden aus dem Toten Meer.

So werden sicher neben plastischen Arbeiten auch Bilder zusammen kommen, weshalb IWS VI eine Ausstellung im Palais Hirsch einrichten, wie auch Skulpturen im öffentlichen Raum zeigen sollte. Auf dem Schlossplatz würde vor dem Pals Hirsch eine große Arbeit als Blickfang platziert werden, alle weiteren würden in der Schwetzinger Innenstadt, gegebenenfalls ein Objekt im ehemaligen DB-Ausbesserungswerk, aufgestellt werden. Vor dem Palais Hirsch könnten Fahrräder angeboten werden, um den Besuchern eine adäquate Besichtigung der Freiluftausstellung zu ermöglichen. Ein Info-Flyer würde als Wegweiser dienen, ein Katalog das ganze Projekt dokumentieren.

Dr. Dietmar Schuth